
06./15 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 07.09.2015

TOP:   Ö 5
Informationen und Anfragen

1. Herr Rudo übergibt die Liste der Vergaben im Jahr 2015 und informiert dazu. Die Frage von Herrn Weber, ob 
die Stadt bei den Vergaben im Plan liegt, wird von Herrn Rudo beantwortet.
Herr Rudo informiert weiter zur gerade sanierten Schanze im Zwölfmorgental. Hier wurden Wellen und Dellen 
im Aufsprunghang entdeckt, die beseitigt werden müssen. Für die Springer stellen die Verformungen ein 
erhebliches Sicherheitsrisiko dar. Zu klären ist die Schadensursache und wer die Mehrkosten zu tragen hat. 

 
2. Herr Völkel informiert über ein Schreiben von Herrn Jörg Ilse aus der Weinbergstraße zur Verkehrssituation. 

Die Aufpflasterungen sind der Stein des Anstoßes. Bei einer künftigen Sanierung sollen diese 
Aufpflasterungen wieder entfernt werden. Herr Ilse hat einen Zwischenbescheid erhalten, da noch 
Abstimmungen mit dem Ordnungsamt und dem Planungsamt erforderlich sind. Eine Sanierung der 
Weinbergstraße ist aufgrund der HH-Situation vorerst nicht abzusehen.
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